

Valencia, a 22 de noviembre de 2011

En nuestro comunicado del 18 de noviembre, emitido ante la situación que atraviesa el Banco de Valencia, decíamos que se nos planteaban retos para el presente, y otros que pensábamos llegarían más adelante.

Sin apenas tiempo para asumirlo, hoy nos encontramos con el banco intervenido por el Banco de España, y a estas horas, los administradores del FROB están tomando las riendas de nuestra empresa. Pero, hoy más que nunca, y creemos que es el sentir de la mayoría de compañer@s, hablamos de “nuestra empresa”. Podemos afirmar con toda rotundidad que a la inmensa mayoría, esta situación nos ha sobrevenido y en ello no aceptamos ninguna responsabilidad. Como ya decíamos en ese comunicado nuestra entidad está llena de “grandísimas personas y magníficos profesionales”.

En otro orden de cosas, y por los datos que se van conociendo, la gestión de la empresa no ha tenido la profesionalidad que cabría esperar de quienes se proclamaban llamados a convertirla en referencia de la banca de tamaño medio. Lamentablemente las injerencias ajenas a la actividad económica nos han llevado a la situación actual, por mucho que se quiera negar.

Por otra parte, la intervención del FROB, da nuevas herramientas para el normal desarrollo de nuestro trabajo, para atender convenientemente a nuestros clientes y para que, a fin de cuentas; y es lo que nos interesa, esta empresa sea viable.

Como habréis observado en la Nota Informativa del Banco de España, es el Consejo de Administración el que solicita la intervención para garantizar la viabilidad del Banco y el Banco de España garantiza que: **“Los depositantes y acreedores pueden estar absolutamente tranquilos ya que las decisiones adoptadas hoy garantizan que Banco de Valencia podrá seguir operando con normalidad y cumplirá con todas sus obligaciones frente a terceros.”**

Como buenos profesionales que somos, a pesar de las dudas que maliciosamente algunos se han empeñado en sembrar sobre nosotr@s, vamos a trabajar con la eficacia y honestidad que requiere la situación.

Es el momento de estar más unidos que nunca. Debemos trabajar tanto en el plano profesional, como desde la unidad sindical, para garantizar que cualquier duda sobre nuestro futuro quede totalmente despejada, exigiendo entre “tod@s” la garantía del empleo de los profesionales del Banco de Valencia.

<b>Ficha de afiliación</b>	<i>comisiones obreras banco de valencia</i>
Nombre .....	número empleado.....
Centro de trabajo.....	
Provincia.....	Teléfono .....
<b>Entrega esta ficha a cualquier delegado o delegada de CC.OO. o envíala a las direcciones abajo indicadas</b>	

**Federación de servicios financieros y administrativos de**



**Sección Sindical del Banco de Valencia**

c/ Pintor Sorolla, 2 y 4 – 46002 VALENCIA - tel. 963984562 - fax. 963984542